

l'union

CHAMPAGNE ARDENNE PICARDIE

 **L'Ardennais**

Article : Drôles d'objets volants

[Hirson](#)

Drôles d'objets volants



THIÉRACHE (Aisne). Depuis qu'un Ovni aurait approché d'un peu trop près le plancher des vaches en Thiérache, les ufologues n'attendent qu'une chose : recueillir d'autres témoignages pour étayer la thèse de la visite extraterrestre. Dans la plupart des cas, l'engouement populaire pour une hypothétique soucoupe volante retombe comme un soufflet, la faute à un avion qui passait par-là ou à un satellite qui faisait de l'œil au soleil. Peu de chance donc pour qu'un petit homme vert soit venu piquer la recette du maroilles, mais ça valait tout de même le coup de s'y intéresser. À défaut de Martiens, nous avons trouvé... des choses un peu bizarres.

Le gendarme et les extraterrestres

On n'ira pas jusqu'à faire un remake du Gendarme et les extraterrestres, mais il y aurait matière. Le capitaine Vérove dans le rôle de Ludovic Cruchot, la gendarmerie de Vervins à la place de celle de Saint-Tropez, des témoins qui affirment avoir vu des Ovnis...

Halte à la raillerie, car les gendarmes de Thiérache prennent ces déclarations au sérieux. « Dans la mesure où il n'y a aucun trouble à l'ordre public, ni aucune infraction pénale, nous ne menons pas d'enquête particulière, mais d'autres que nous s'y intéressent : tous les signalements doivent être pris en compte et transmis au Centre national des études spatiales », indique le commandant de la compagnie de Vervins. Des Ovnis ont été signalés récemment à Leschelles, à Buironfosse où un habitant parle d'une forme ovoïde, d'un blanc éclatant et silencieux.

Le cas de Jeantes résolu

Le témoignage qui a sans doute fait couler le plus d'encre, c'est celui de ce couple de Jeantes : un objet de forme ronde, lumineux, bleu et qui se déplace lentement (l'union du 19 novembre).

« Les mêmes personnes nous ont re-contactés il y a quelques jours. Ils décrivaient le même phénomène. Une patrouille s'est rapidement rendue sur place pour constater les faits. Il s'agit en réalité du faisceau de la discothèque La Chaumière. Ces personnes ont sans doute été induites en erreur par la réverbération sur les nuages », indique le capitaine Vérove, qui avance d'autres explications plausibles, parmi lesquelles la lumière émise par un hélicoptère ou un entraînement des forces spéciales dans le cadre de l'Otan.